



FOTO: RICARDO LÓPEZ HEVIA

## EN BRASIL

# Osleni debuta ganando

Ariel B. Coya

Para Osleni Guerrero fue el triunfo. En dos sets y 37 minutos salda su debut en la XXVII Copa Internacional Gustavo Prata que hasta el próximo domingo se disputa en la ciudad brasileña de Sao Paulo, y gana.

Enfrente, el escocés Casey Alisair, un conocido de todos que sabe lo que es jugar al badminton en los cinco continentes y desde el 2001 ha participado en cuatro Mundiales consecutivos, se lo pone difícil: Guerrero vence la primera manga 21-19. Pero en la segunda no hay debate, y el cubano impone su poderío para despachar a su rival 21-12.

Raqueta en mano, Osleni es un portento físico, un diamante de muchos quilates que merece ser pulido. Solo necesita más kilometraje en lides como esta, que otorga cuatro mil puntos para el ranking (al ganador de cada modalidad) y per-

tenece al circuito Challenge.

Hace un año, en Guadalajara, tras una épica final frente al guatemalteco Kevin Cordón, conquistó la plata en los Juegos Panamericanos, pero la falta de rodaje en mayor número de competencias le impidió clasificarse para los Olímpicos de Londres 2012. De ahí que la confederación regional de la disciplina, con sede en Perú, le otorgó una beca que tan solo este año le permitirá concursar en otros tres eventos.

"El objetivo es claro —afirmó Osleni antes de partir hacia Lima—. Mejorar en cada partido y elevar mi calidad de juego, porque solo así se llega poco a poco a las metas. Creo que puedo estar entre los tres primeros en los cuatro torneos que me quedan por delante". Y en este, por lo menos, ya inició con el pie derecho. Solo resta entonces que siga avanzando tras enfrentarse al brasileño Fabricio Duarte.

# Taipei se afila las uñas

Aliet Arzola Lima



No se detiene el flujo informativo respecto al Tercer Clásico Mundial de Béisbol, evento que acaparará la atención en marzo próximo, cuando las 16 novenas en liza salten a la grama en parques de Japón, Taipei de China, Estados Unidos y Puerto Rico.

Mientras los 14 conjuntos asegurados ya perfilan estrategias y modelos de preparación rumbo al Clásico, todavía otros ocho combinados viven la incertidumbre de las eliminatorias que se efectuarán en Taipei de China y Panamá en noviembre, de donde saldrán los dos clasificados restantes.

Particularmente, en la llave asiática sobresale la escuadra local —conformada por tres receptores, seis jugadores de cuadro, cinco jardineros y 14 lanzadores—, en el papel muy superior a Nueva Zelanda,

Filipinas y Tailandia, el resto de los candidatos que jugarán en el estadio Xinzhuang.

El manager del plantel, Hsieh Chang-Heng, se mostró satisfecho por el grupo reunido y adelantó que el 21 de octubre, tras la conclusión de la Liga Profesional de Taipei (CPBL, por sus siglas en inglés), se realizará una concentración que incluye el mínimo de seis encuentros de entrenamiento previos al torneo clasificatorio.

En total, de los 28 escogidos, 20 se desempeñan en la CPBL y otros cinco lo hacen en novenas del béisbol rentado japonés o en filiales de los mismos. Sobresalen por su poder ofensivo los toleteros Lin Yi-Chuan, Lin Hong-Yu y Peng Cheng-Min, y aún no se ha descartado la integración de los lanzadores Chien-Ming Wang y Wei Yin Chen, envueltos en la temporada de las Mayores, este último con excelentes resultados como novato en los Orioles de Baltimore, donde ha propinado

147 ponches en 181 entradas.

En cuestiones organizativas ha trascendido que cada una de las naciones participantes deberá entregar su roster preliminar de 28 jugadores a principios de diciembre de este año en lugar del mes de febrero, como estuvo establecido en las dos versiones anteriores, aunque podrán realizar ajustes en caso de lesiones u otros contratiempos no especificados.

Según los organizadores de la justa, encabezados por Paul Archey, vicepresidente de Operaciones Internacionales de la Major League Baseball (MLB), el detalle facilitará la planificación de los entrenamientos de los peloteros seleccionados, la mayoría sujetos a contratos profesionales en ligas alrededor del mundo.

En recientes declaraciones, Archey explicó, además, que para la conformación de las cuatro llaves se intentó mantener el equilibrio competitivo, sin desatender la ubicación geográfica de los protagonistas y el interés de los aficionados.

# Descanso no favoreció a Leinier

Harold Iglesias Manresa

Al parecer, llegar a la sexta ronda del Grand Prix de Ajedrez de Londres después del descanso, no le hizo nada bien al GM cubano Leinier Domínguez (2 725 de Elo), quien en poder de piezas negras encajó su primera derrota en 49 lances de una defensa Eslava ante el búlgaro Veselin Topalov (2 752), excampeón mundial.

Fue a la altura de la jugada 32 donde se produjo el intercambio decisivo, en el cual Topalov sacrificó un alfil para emerger en mejor posición para el cierre de rey y peones amenazando a su rival en las filas seis y siete de las columnas C, D y E, a pesar de estar contra reloj.

También airosos en la fecha resultaron el azerí Shakhriyar Mamedyarov (2 729) y el chino Hao Wang (2 742), verdugos del uzbeko Rustam Kasimdzhanov (2 684) y el estadounidense Hikaru Nakamura (2 783), por ese orden.

Igualmente incisivo con sus peones f y h en el flanco rey estuvo Mamedyarov, fórmula que en definitiva le trajo dividendos para sellar su segundo éxito en lo que va de lid, esta vez con negras en 45 movimientos de un Gambito de Dama.

Piezas oscuras vencedoras también movió Wang, capaz de aprovechar el costoso error de su oponente, apremiado por el tiempo a la altura de la jugada 45.

Tanto Nakamura, mejor rankeado entre los



El repunte de Mamedyarov (derecha) lo ha llevado a compartir la segunda posición. FOTO: MACAULEY PETERSON

competidores, como Kasimdzhanov, archivan par de deslices, mientras en los otros tres cotejos firmaron la paz el ruso Alexander Grischuk (2 754) y el británico Michael Adams (2 722), el húngaro Peter Leko (2 737) con el holandés Anish Giri (2 730), y el israelí Boris Gelfand (2 738) ante el ucraniano Vassily Ivanchuk (2 769).

El propio Gelfand comanda la clasificación general con cuatro puntos, le escoltan Leko, Grischuk, Mamedyarov y Topalov (3,5), Adams y Hao (3), Ivanchuk, Leinier, Nakamura y Giri (2,5), Kasimdzhanov (2).

Hoy la séptima ronda depara los duelos Gelfand-Adams, Hao-Topalov, Leinier-Leko, Mamedyarov-Nakamura, Ivanchuk-Kasimdzhanov y Giri-Grischuk.

# Escolares con petos electrónicos

Yoel Tejeda Pérez



Un hecho sin precedentes tuvo lugar en el Campeonato Nacional Escolar de Taekwondo, celebrado en Pinar del Río.

Allí se emplearon por vez primera los petos electrónicos en torneos nacionales de estas categorías, un acontecimiento que alienta a nuestro taekwondo y nos hace pensar en un futuro promisorio.

"Esta fue una magnífica idea.

Los atletas —con edades entre los 13 y 15 años— se sintieron estimulados y con una soltura estu-penda, además de que cumplieron el objetivo de realizar acciones con mayor grado de complejidad", comentó a Granma el presidente de la Federación de este deporte, Carlos Banasco.

Al éxito en el torneo escolar también contribuyeron la interiorización que han tenido en cada provincia del país los cambios en el reglamento, labor impulsada por la Comisión Técnica Nacional con la divulgación

del estado actual del taekwondo en la arena internacional, ya sea con videos u otro tipo de informaciones.

## MUNDIAL 2013 CAMBIA DE FECHA

El XXI Campeonato Mundial, programado para efectuarse en Puebla, México, del 17 al 23 de junio del 2013, fue postergado para efectuarlo entre el 15 y el 21 de julio, declaró el presidente de la Federación Mexicana, Juan Manuel López.

Recordemos que los aztecas le ganaron a Croacia la disputa por la sede de dicho evento, durante las reuniones en Sharm El Sheik, Egipto, el pasado 4 de abril.

## telescopio



### HOMENAJE A STEVENSON

LAS TUNAS.—Acerca de Stevenson, como genuino símbolo del deporte y de la Revolución, disertará este sábado aquí el Doctor en Ciencias Pedagógicas, Alcides Sagarra, en tributo al hombre que con sus puños conquistó en tres ocasiones la gloria olímpica y mundial. Esta será una oportunidad excepcional para acceder a valiosa información, anécdotas y relatos acerca de la dimensión deportiva, humana y patriótica de Teófilo. La disertación, a partir de las 11:00 de la mañana, tendrá como escenario el Salón de los Generales, en la Plaza de la Revolución Mayor General Vicente García González, de la cabecera provincial. (Pastor Batista)

PONEN FECHA AL SORTEO  
MADRID.—El sorteo de la fase final del Mundial 2014, en Brasil,

tendrá lugar el 6 de diciembre del 2013 en la ciudad de Costa de Saupe, en el estadio de Bahía. Así lo ha acordado el Comité Ejecutivo de la FIFA, reunido en su sede de Zúrich (Suiza), que también ha aprobado los horarios de los partidos que se disputarán en ese Mundial, con el inaugural en Sao Paulo el 12 de junio a las 5:00 p.m. hora local. (EFE)

### TARDANZA EN LA ENTREGA

MADRID.—La Unión Ciclista Internacional (UCI) se ha quejado de la tardanza de la Agencia Antidopaje de Estados Unidos (USADA) en remitirle el informe explicando los motivos por los que el pasado 24 de agosto suspendió a perpetuidad al exciclista norteamericano Lance Armstrong. La UCI se pregunta cuáles son las razones por las que la USADA "tarda en enviar su decisión motivada, acompañada del dossier" y dice que, según informaciones periodísticas, la remisión del informe se ha demorado "porque la organización continúa recogiendo pruebas para completarlo". (EFE)